

Ouverture d'un blog-site

Publié le lundi 29 juin 2015, par [Henri Maler](#)

C'est parti... Après bien des hésitations, je l'ouvre. Quoi donc ? Ma boîte à outils.

On n'y trouvera pas les quelques 600 articles que j'ai rédigés pour l'association [Action-Critique-Médias \(Acrimed\)](#), dont je fus l'un des fondateurs en 1996 et le principal animateur jusqu'en janvier 2015. Et je m'explique ici sur [les raisons de cette absence](#).

Je réunirai peu à peu sur ce blog-site des articles que je dois à un passé que j'évoque [dans une très brève biographie](#) : nombre de ces articles figurent dans [une \(incomplète\) bibliographie](#), à laquelle il faut joindre les [quelques livres](#) que j'ai rédigés ou auxquels j'ai été associé.

Ces articles venus du passé seront complétés par quelques inédits déjà rédigés, d'anciennes contributions laissées en jachère et de nouveaux coups de sonde théoriques et coups de gueule politiques : des interventions et des altercations.

Sous le signe de l'utopie concrète, « convoiter l'impossible ».

Voir en ligne : <http://athena.henri-maler.fr/Ouverture-d-un-blog-site.html>